

EARLYBIRD HEALTH SCHLIESST NEUEN FONDS ÜBER 173 MIO. EUR

- Der Fonds konzentriert sich auf Innovationen im Gesundheitssektor, bei denen der Patient im Fokus steht
- Earlybirds selbst entwickelte KI-Technologie, ermöglicht es mehr potenzielle Investitionsziele zu identifizieren und umfassend zu evaluieren
- Earlybird Health konnte als einziger europäischer Fonds gesetzliche Krankenkassen als Anker-Investoren gewinnen, wodurch die Anforderungen der Kostenträger stärkere Berücksichtigung finden

Berlin/Köln, 14. Februar 2024 – [Earlybird Health](#) gibt die Schließung seines jüngsten Fonds in Höhe von 173 Mio. EUR bekannt. Der unabhängig verwaltete Fonds ist deutlich größer als der vorherige und zeigt das gestiegene Interesse von Investoren an der Gesundheitsbranche.

Der Fonds investiert primär in europäische Start-ups in frühen Entwicklungsstadien bis hin zur Marktreife. Der Fokus liegt dabei auf Unternehmen aus allen Bereichen der Gesundheitsbranche, deren Produkte positive klinische Ergebnisse bei der Behandlung von Patientinnen und Patienten erzielen. Die Technologiebereiche umfassen: Digitale Gesundheit, Diagnostik, Medizintechnik, F&E-Technologien und Biopharma. Der Fonds erfüllt die Kriterien von Artikel 8 der EU-Verordnung über die Offenlegung nachhaltiger Finanzierungen (SFDR).

Mit einem mehr als 10-köpfigen Team verfügt Earlybird Health über eine Fülle an Fachkompetenzen, um Investitionsmöglichkeiten zu identifizieren und seine Portfolio-Unternehmen finanziell und strategisch zu unterstützen. Der neu ernannte Partner Florent Gros kommentiert: „Für mich fühlt sich der Beitritt zu Earlybird Health wie eine natürliche Entwicklung an, da wir das gemeinsame Ziel haben, die Versorgung von Patientinnen und Patienten nachhaltig zu verbessern. Die frühere Investition von Earlybird in mein Unternehmen Priothera und meine vorhergehende Tätigkeit beim Novartis Venture Fund helfen, unsere Erfahrungen zu bündeln und damit Earlybird insbesondere in den Bereichen Biotech und Biopharma zu stärken.“

Die Expertise von Earlybird wird zusätzlich durch eine selbst entwickelte Technologie – Eagle Eye – ergänzt. Diese KI-Technologie steigert den Deal Flow an Unternehmen in allen Entwicklungsstadien und ermöglicht umfassende Wettbewerbs- und Marktanalysen. „Eagle Eye wird zentraler Teil unseres Deal Sourcing- und Evaluierungsprozesses werden. Dadurch werden wir effizienter, effektiver und vor allem unvoreingenommener in der Analyse von Start-ups. Mit Eagle Eye setzt Earlybird neue Maßstäbe in unserer Industrie.“ sagt Dr. Christoph Massner, Principal bei Earlybird Health.

Der neue Fonds erhält Beteiligung von großen institutionellen Investoren aus ganz Europa, einschließlich Krankenversicherungen und strategischen Investoren sowie öffentlichen und privaten Organisationen. „Wir beteiligen uns an Earlybird Health, um technologische Entwicklungen zu unterstützen“, sagt Christine Hockley, Managing Director for Funds bei British Patient Capital. „Das Vereinigte Königreich ist weltweit anerkannt für medizinische Forschung, und damit wird unsere Strategie, innovative, bahnbrechende Unternehmen in diesem Sektor mit mehr Kapital zu unterstützen, weiter ausgebaut.“

Die BARMER, eine der größten gesetzlichen Krankenkassen Deutschlands, ist die erste Krankenkasse, die in einen Venture Capital Fonds investiert hat. „Wir sind stolz darauf, dass wir mit unserer Beteiligung bei Earlybird Health den Weg für Krankenkassen ebnen, in Venture Capital zu investieren. Dies spiegelt unser Engagement für die Förderung von Innovationen im deutschen und europäischen Gesundheitswesen wider. Wir sind zuversichtlich, dass sich diese Bestrebungen positiv auf Patientinnen und Patienten weltweit auswirken.“ betont Prof. Dr. Christoph Straub, Vorstandsvorsitzender der BARMER.

Über Earlybird Venture Capital und Earlybird Health

Earlybird Venture Capital wurde 1997 gegründet und investiert aus einer Gruppe von unabhängig verwalteten Fonds, darunter die Fonds Digital West (Westeuropa), Digital East (Schwellenländer) und Health. Mit einem verwalteten Vermögen von 2 Mrd. EUR über alle Fonds hinweg, 9 IPOs und 32 Trade Sales ist Earlybird eine der etabliertesten und aktivsten Venture Capital Firmen in Europa.

Earlybird Health verfolgt einen technologie-agnostischen Ansatz und investiert in verschiedene Bereiche des Gesundheitswesens, einschließlich digitaler Gesundheit, Diagnostik, Medizintechnik, F&E-Technologien und Biopharma, um positive und robuste Resultate für den Patienten erzielen.

Für weitere Informationen besuchen Sie www.earlybird.com, [LinkedIn](#), und [X](#).

Pressekontakt Earlybird Venture Capital

Elena Marchesi
+49 30 4672 4700
elena@earlybird.com